

# 台風10号の接近についてのお知らせ



平素より当院の運営にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、皆さまご承知の通り台風10号が日本列島に接近しており、現在の予報では8月30日(金)または8月31日(土)に近畿地方も暴風域に入る可能性があると言われています。今後の状況変化について注視してください。現時点では皆さまの通院送迎は通常通り運行する予定と運行会社から回答を得ております。

台風の勢力は「非常に強い」であり大規模な災害をきたす可能性は低いと思われませんが、局地的な冠水や土砂くずれなどにより避難が必要な場合や、送迎運行の中止・遅延が起こる可能性もございます。当日は当院や運行会社からの連絡を受けられるようにしてください。もしも、避難された場合には「どこに避難をしたか」につき病院までご連絡をお願いいたします。

また、公共交通機関の運行休止も予想されます。通院が不可能であることが判明した場合にはお電話でご相談いただければと思います。(その際にはご自身の透析帯とフルネームをお伝えください。)

何事もないことが一番ですが、災害が起きた時には皆さまの身の安全を第一に考えて行動をしてください。

桃仁会病院 病院長